

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Sinfonia : offizielles Organ des Eidgenössischen Orchesterverband = organe officiel de la Société fédérale des orchestres**

Band (Jahr): **19 (1958)**

Heft 3-4

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Zug, März-April 1958 / Zoug, mars-avril 1958

No. 3/4 / 19. Jahrgang / XIX^{ème} année

1042



Sinfonia

Schweizerische Monatsschrift für Orchester- und Hausmusik

Offizielles Organ des Eidg. Orchesterverbandes

Revue suisse mensuelle pour l'orchestre et la musique de chambre

Organe officiel de la Société Fédérale des Orchestres

Erscheint monatlich / Paraît mensuellement

Redaktion: Prof. Dr. A.-E. Cherbuliez, neue Adresse: Häldeliweg 17, Zürich 7/44

EOV, Mitteilungen des Zentralvorstandes

S.F.O., Communications du comité central

1. Delegiertenversammlung vom 26./27. April 1958 in Sursee. Der Eidg. Orchesterverband (EOV) wird dieses Jahr 40jährig. Im Jahre 1918 haben unentwegte Männer den Verband gegründet, der aus bescheidenen Anfängen sich stets weiterentwickelt hat und heute als Eckpfeiler des kulturellen Lebens unseres Landes angesprochen werden darf. Heute gilt es nun, dem Verband den Dank abzustatten für das, was er in all den Jahren im Interesse der Weiterentwicklung der Sektionen geleistet hat; denken wir nur an die Entwicklung der Zentralbibliothek, die so vielen Sektionen ermöglichte, die Programme in einem Maße zu bereichern, wie dies ohne Verband niemals möglich gewesen wäre. Durch einen großen Aufmarsch seitens der Sektionen soll gleichzeitig der breiten Öffentlichkeit der Beweis erbracht werden, daß der Eidg. Orchesterverband stets bemüht war, seine Mission nach bestem Willen und Können zu erfüllen.

Wie es sich geziemt, wollen wir an der diesjährigen Delegiertenversammlung das 40jährige Jubiläum in einfachem Rahmen feiern und bei dieser Gelegenheit der Männer gedenken, die durch ihre Tat im Jahre 1918 den Verband aus der Taufe gehoben haben.